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巴西世界杯开幕在即，对于热衷于借助各类热点节日、
活动造势促销的商家来说，不失为一个非常好的机会。近期
电商相继推出了各类与世界杯相关的促销活动，然而，我市
不少实体商家对世界杯商机并不热衷。专家认为，只要肯
动脑筋，实体商家也是有“金”可掘的。
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由于下列货运汽车挂靠在
我公司（单位）名下，车辆所有人
严重违反合同约定，长期不按约
定交纳各种规费、不履行合同义
务，同时行车证、营运证遗失。
为维护我公司（单位）合法权益，
根据《合同法》第94、96条规定，
特通知解除以下车辆所有人与
我公司的挂靠关系。给我公司

（单位）造成的损失，我公司（单
位）保留追究的权利，如有异议
自公告之日起30日内可依法向
法院提起诉讼，否则视为同意解
除挂靠关系。

蓝牌小货：豫CP0368;豫
C23631;豫C1D321

黄牌大货：豫 C76936;豫
C80619;豫C81529;豫C69931

洛阳国强汽车运输有限公司

公 告洛阳市2014年会计信息质量检查公示
为履行财政部门会计监督职责，提升会计信息质量，依据《中华人民共和国会计法》和《河南省财政厅关于开展2014年会计信息质量检查的通知》（豫财监

〔2014〕78号）精神，我市决定对相关单位会计信息质量进行检查，现将受检查单位名单予以公示。
洛阳市财政局

会计信息质量检查单位名单
洛阳市第三中学

洛阳市第八中学

洛阳市第二十二中学

洛阳理工学院附属中学

洛阳市公路管理局洛界高速公路管理处

洛阳市煤炭矿山救护队

洛阳市人民政府房屋征收办公室

洛阳市水业资产投资管理有限公司

洛阳市渔政渔船检验监督管理站

洛阳市中心苗圃

洛阳市周山森林公园管理处

嵩县农村公路管理所

栾川县交通局

栾川县公路运输管理所

汝阳县公路管理局

汝阳县农村公路路政管理大队

宜阳县医药公司

宜阳县公路运输管理所

宜阳县城关镇东街学校

洛阳市涧西区疾病预防控制中心

洛阳市涧西区卫生监督中心

洛阳市涧西区天津路小学

洛阳市蔬菜办公室

洛阳交通运输集团有限公司偃师分公司

偃师市职工医院

孟津县第一高中

孟津县平乐高级中学

新安县交通运输局

新安县公路运输管理所

洛宁县交通运输局

洛宁县公路运输管理所

伊川县车辆超限超载办公室

嵩县交通运输局

洛阳市涧西区景华路实验小学

洛阳市西工区红山乡卫生院

洛阳市老城区卫生监督中心

瀍河回族区疾病预防控制中心

瀍河回族区北窑回小

吉利区教育局

吉利区疾病预防控制中心

洛龙区交通局

洛龙区卫生局

高新区孙旗屯乡卫生院

高新区辛店镇卫生辽院

我单位拟对部分公交

候车亭进行数字化滚轴系

统改造。欢迎具备生产或

经营相关产品的单位，携

资质原件于 6 月 11 日上午

8： 30 － 12：00，下午 3：

00－6：00报名。

报名地点：洛阳新区报

业大厦1407室

联系电话：（0379）

65233526

招标公告

【创富主角】
80后洛阳小伙杨佳大学毕业后，一次偶然的机会接触到残疾人

用品这一小众市场，随即和同学一起创业开发无障碍信息化产品。
如今，他们在洛阳和杭州拥有两家分公司，年营业收入140余万元。

【创富过程】
■踢球受伤后获启发
今年31岁的杨佳毕业于浙江大学计算机专业。2009年，他与同学

张楠在杭州先后创办了房地产信息及艺术品交易等网站。可没干多
久，他俩发现网站这种“烧钱”的行业并不适合初出茅庐的年轻人。

“一次因踢球意外受伤的经历，给了我们启示。”在一次踢球中，
张楠不慎扭伤，在一家盲人按摩机构按摩治疗期间，张楠发现一位盲
人按摩师傅每天都在用一款可以将电脑屏幕上内容“阅读”出来的软
件上网，引起两人的浓厚兴趣。

经过深入了解，他们发现目前全国做盲人读屏软件的公司很少，
具有巨大的市场空间。于是，两人果断转行。

■自主研发，不断改进
经过10个月的努力，2010年10月，他们研发出第一款盲人读

屏软件。可事情并没有想象中的那么顺利。
“最受打击的是，我们的读屏软件在盲人朋友那儿压根儿就不能

用。”杨佳说，由于没有考虑到盲人的上网习惯，虽然成功开发出读屏
软件，但软件将网页上的所有信息全都转化为语音，盲人朋友根本接
受不了这么多的信息。

两人并不气馁，他们不断对软件进行改良。2011年，他们的盲
人读屏软件正式推向市场，引起多家残疾人用品经销商的关注，迅速
占领较大市场。

2012年，杨佳将杭州的公司交给合伙人打理，自己回到洛阳，开
设分公司开拓新的市场。

■拓展新渠道，服务残疾人
2012年，杨佳在洛阳成立分公司后，开始尝试与市残联及市残

疾人职业技术培训学校合作。
“当时市残联正筹划对盲人进行就业培训，而我们的读屏软件能

帮助盲人上网，开辟新的就业模式，可谓一拍即合。”杨佳说。
随后，杨佳又相继开发出电脑屏幕放大软件、GPS卫星定位手

表等无障碍信息化产品。目前，他正在研发手机读屏等软件。

【创富点评】
■参与公益活动，提升知名度
河南科技大学管理学院教授张项民：随着国家对残疾人就业扶

持力度逐渐加大，残疾人用品这个看似受众很少的市场，其实蕴藏着
较大商机。需要注意的是，无障碍信息化产品的消费者为特殊用户，
产品是否好用、质量是否过硬很重要。此外，由于其市场的针对性很
强，不妨尝试多参与具有公益性的活动、会议等，提升产品知名度。

本报记者 赵佳 文/图

小众市场也有大商机

近日，网上流传这样一条消息：手
机用户在使用微信点赞时，会悄悄被
电信运营商扣掉一定数额的话费。记
者咨询我市电信运营商及业内人士
后，发现这一说法并不可信。

网上传闻称，当手机用户使用微
信点一个赞时，电信运营商就会从你

的话费中扣除 0.8 元，且这笔钱不是
一次性扣除，而是逐步扣除的。

对此，中国移动洛阳分公司的客
服人员说，手机用户使用微信点赞时，
只会产生非常少的流量费，电信运营商
不会借此收取话费。中国联通洛阳分
公司的客服人员也表示，点赞是微信的

一项功能，只会消耗极少的流量。
洛阳显德信息技术有限公司负责

人说，公司近几年一直在开拓微营销
市场，对微信这款软件了解比较多。
他说，手机用户在使用微信点赞功能
时需要连接网络，因此会产生极少的
流量费，而这部分费用几乎可以忽略

不计。
另外，有些微信软件的用户不是

用手机号注册的，在使用过程中也可
能连接的是免费 Wi-Fi，电信运营商
根本无法监测到用户是否使用了微信
点赞功能，更不可能借此扣除用户的
话费。 本报记者 王蕾

微信点赞扣话费？没这回事儿！

世界杯商机：线下线上两重天
专家：只要肯动脑，实体商家也有“金”可掘

昨日，记者在苏宁易购网站主页
上 看 到 ，“ 足 球 盛 会 ，我 们 一 起
HIGH”“家电世界杯”等促销广告非
常抢眼——不仅销售各类高清视频播
放器、平板电视等产品，还搭配有啤酒、
零食等观看世界杯比赛的“必备”物品。

在淘宝网一家主营足球产品的网
店，记者看到该店所有客服的头像都
被换成了梅西、鲁尼、C罗等球星的照
片，热门参赛国球队的队服也被摆在

店内最显眼的位置。
该网店的一位客服人员说，目前，

该店销售的主要是各热门参赛国球队
的同款球衣。以阿根廷队球衣为例，
每件售价428 元，30天内已售出100
余件。

此外，一些经营进口食品的网店，
也纷纷打出了“世界杯参赛国美食”广
告，推出了意大利、巴西等国的特色食
品。

与电商下大力气造势促销不同，
我市很多实体商家似乎并不在意世界
杯这个营销噱头。

中州路一家家电卖场的负责人
说，2010年世界杯期间，他们店就没
有做任何相关的促销活动，今年也不
例外。“6月、7月，家电卖场的营销重
点是空调、冰箱等产品，而这类产品
与巴西世界杯很难联系起来。”该负责
人说。

解放路一家体育用品店的销售人

员也表示，目前店内世界杯的气氛并
不浓，只是摆出了少量纪念版服装，暂
时不会推出各参赛国球队的同款球
衣。

“实体店最大的担心就是库存
量过大。”该销售人员说，每届世界
杯期间，一些高档纪念版服装确实
很抢手。相比之下，电商提供产品
的种类更丰富，很多消费者也乐意
在网上购买，实体店没必要跟电商
争夺一时的市场。

“由于时差原因，巴西世界杯各场
赛事的时间基本都在北京时间凌晨，
那时餐厅早下班了，根本攀不上世界
杯这个噱头。”在我市经营一家西式餐
厅的郭志涛说。

“有些实体商家认为，巴西世
界杯离我们很遥远，所谓的世界杯
商机似乎与我们无关。其实，经营
者只要开动脑筋，世界杯的商机就
在眼前。”河南科技大学区域经济
研究中心主任高延军认为，电商之
所以能“借球发财”，主要是因为其
对资源进行了整合。

高延军表示，关注世界杯的并
非都是球迷，尤其对于年轻消费者
来说，他们更需要一些噱头、话题来
丰富自己的业余生活。因此，洛阳
的实体商家只要肯动脑筋，借助世
界杯多开展一些活动，还是有“金”
可掘的。

拿家电市场来说，夏季热销的空
调、冰箱与世界杯关联不大，平板电
视却是观看球赛的必备品。与其让
个别品牌“孤军奋战”做宣传，不如整
合资源策划一个世界杯平板电视大
促销活动，让工作人员都穿上各参赛
国球队的队服，电视上轮播热门比赛
实况录像，肯定会大大激发消费者的
购买欲望。

“对于年轻消费者喜爱的西式餐
厅，如果能在巴西世界杯举办期间推
出一些相关国家的特色美食，自然也
会成为大家关注的焦点。”洛阳商业
联合会副秘书长付王鹏认为。

本报记者 王蕾

网上卖家：想方设法借世界杯造势促销

实体商家：世界杯商机对实体店意义不大
专家：积极开动脑筋，掘“金”世界杯
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（资料图片）


